



CARTAS Y PENSAMIENTOS

TOMAS AVENDAÑO R.



CARTAS Y PENSAMIENTOS

Usted puede usar las siguientes teclas para navegar en el libro:

FLECHA hacia abajo - próxima página
FLECHA hacia arriba - página anterior
ctrl+INICIO - principio del libro
ctrl+FIN - final del libro
ESCAPE (ESC) - minimizar la ventana del libro
ALT+F4 - cerrar el libro.

Además de todas estas teclas puede utilizar el ratón para pasar las páginas y se recomienda ajustar la resolución del monitor a 1280 por 1024 píxeles.

Tomas Avendaño

Dedicado a mi esposa Elizabeth de Avendaño

AGRADECIMIENTO

Con todo mi agradecimiento al doctor Bashirullah y a todo el equipo de trabajo del Sistema de bibliotecas de la Universidad de Oriente (SIBIUDO).

Reflexiones

10 Pensamientos para Meditar
25 de febrero de 2010

Una decena de pensamientos relacionados con la actualidad que invitan a reflexionar y meditar:

1. Los delincuentes actúan amparados por las sombras de la noche.
2. El fariseo apela a la ley que reiteradamente viola.
3. Con la consigna "No importan los medios, lo que importa es el fin", el comunista se convierte en un ser inescrupuloso.
4. El hipócrita es quien critica lo que él mismo practica.
5. Por ser el ciudadano anterior al Estado, este último no tiene derecho de socavar su libertad.
6. El culto a la personalidad es lo que caracteriza al hombre mediocre.
7. Una forma de despreciar al ciudadano es tratar de comprar su conciencia.
8. El encapuchado es un cobarde encaretado.
9. El fanatismo del ignorante no puede decidir el destino de un pueblo.
10. El cínico es desvergonzado en el hablar y en el obrar.

Siete para Meditar

1. El humilde pesebre de Belén es un desafío al trono soberbio de los déspotas de la tierra.
 2. El rostro del niño Dios se nos manifiesta en las caritas de los niños de la calle.
 3. Jesús ama a los pobres y ricos por ser sus hijos, lo detestable es la pobreza moral del hombre.
 4. La mujer, quien ama al niño, no lo maltrata ni mucho menos lo aborta.
 5. El maltrato al niño puede ser de carácter psicológico o físico, en el primer caso el maltratador es un perverso y en el segundo es un cobarde.
 6. En un caso de niño maltratado la versión que dan sobre el accidente no concuerda con el tipo de lesión observada por el médico.
 7. En la Navidad el corazón de los cristianos se alegra, porque nos recuerda la noche esplendorosa y estrellada cuando nació un niño que se encarnó para ser el consuelo de toda la humanidad.
- Deseo en nombre, mío y de mi familia Feliz Navidad y Prospero Año Nuevo 2006 a El Nacional y a todos los habitantes de esta patria. Hasta el próximo año.

Ocho para Meditar

1. Un día se puede considerar perdido si no hemos hecho algo por alguien.
2. El profesor que domina su materia es quien la expone con más claridad y sencillez a sus alumnos.
3. El psicópata no posee freno moral, por eso es muy inteligente para el mal.
4. El nazismo y el comunismo son doctrinas engendradas por mentes psicopáticas que atentan contra la libertad del hombre.
5. La democracia es el sistema de Gobierno que más se adapta a la naturaleza del hombre.
6. La propiedad privada es consecuencia del libre ejercicio de la libertad.
7. En las paradas militares la orden que hoy en día cobra más vigencia es: ¡al hombro!
8. La verborrea es la aberración de la oratoria.

Nueve para Meditar

El estado ideal del hombre es la soledad, porque lo aproxima más a la eternidad.

El conocimiento científico se encuentra prisionero en las barreras del tiempo y del espacio.

Los pueblos renuncian a su soberanía en la medida que le confieren poder a sus gobernantes.

Si las cosas siguen como van algún día veremos a un "gran" estadista sentado sobre los escombros de su país.

Con la reserva militar venezolana agotaremos las municiones del enemigo.

La ilustración la posee la mujer profesional, la sabiduría la mujer del hogar.

No es el fusil el que libera a los pueblos de la esclavitud moral, son los principios éticos y morales aprehendidos en el hogar.

Jesús Saeramentado es la respuesta al silencio de nuestra soledad existencial.

En el materialismo histórico, esencialmente dialéctico, la tesis es el capitalismo, la antítesis el proletariado y la síntesis el comunismo; no obstante los nuevos ricos camaradas se convirtieron en tesis y se pulverizaron.

10 para Meditar

1- El hombre intrigante no es amigo de nadie.

2- La agresividad es la máscara del cobarde.

3- La conducta sexual responsable es la única garantía contra el sida debido a que es efectiva, dispóngase o no del condón.

4- Al celibato eclesiástico no se llega por imposición sino por libre aceptación de quien tiene vocación.

5- El poder que se obtiene con tramposería y a realazo limpio es un espejismo.

6- El peor antagonista de un demente es su locura.

7- La diferencia entre una prostituta y otra persona es la misma que existe entre un cuerpo objeto y un cuerpo sujeto.

8- En determinados hogares reinará la comprensión el día en el que el hombre se convenza que su mujer es un fascinante ser incomprensible.

9- El silencio es lo que caracteriza la labor social del hombre justo.

10- El fin que persiguen los regímenes totalitarios es el capitalismo de estado y en términos prácticos esto significa el enriquecimiento de los camaradas a expensas del empobrecimiento progresivo de la población.

11 para Meditar

1. Si únicamente tenemos apego a lo material, desestimando lo espiritual, nos convertimos en cadáveres ambulantes.
2. Aquella mujer que sólo se jacta de su belleza física la vejez se le convertirá en tragedia.
3. La fe no es ciencia, pero es sabiduría, que es superior a la ciencia.
4. En donde impera la verdad se impone la unidad.
5. Las canas incitan a la burla o al respeto, dependiendo si quien las observa es estúpido o no.
6. Hay que desconfiar del hombre que vive pregonando su honestidad.
7. El anciano y el niño por ser los más débiles de la sociedad se convierten en víctimas fáciles de las posturas eutanásicas y abortivas.
8. El error del inmoral es creerse más vivo que los demás.
9. Para el depravado tiene más valor el poder y la acumulación de riquezas que la rectitud moral.
10. La ley es sierva de la justicia.
11. La soberanía popular se fundamenta en la conciencia del pueblo.

12 para Meditar

1. La estrategia del desvergonzado es pretender transformar una mentira en verdad.
2. Los fraudes electorales son tácticas inmorales que desprecian la buena fe de los ciudadanos.
3. El matrimonio entre dos personas egoístas es un disparate.
4. No se puede pretender ser defensor de la democracia y al mismo tiempo alcahuete de la corrupción y de la maldad.
5. Por su convicción de tener siempre la razón es imposible convencer al hombre estúpido.
6. El auténtico amor a Dios no nace de las palabras sino del corazón.
7. No te ufanes porque tu hijo sea un profesional más bien debes estar satisfecho si lograste formarlo como persona.
8. La soledad y el abandono emocional del niño es el resultado de la pérdida del rol que deberían cumplir determinadas mujeres y determinados hombres en el hogar.
9. El delincuente más despreciable es quien se lucra a sabiendas del daño que le causa a los demás.
10. El ateísmo es la mejor demostración de la existencia de Dios ya que quien no existe no puede ser objeto de afirmación o negación.

11. El anciano y el niño, por ser los más abandonados de la sociedad; son quienes sufren más el problema de la soledad.

12. A la hora de la muerte es cuando el hombre se convence de lo que es el afán de lucro y de poder.

13 para Meditar...

1- El odio es el sentimiento que más caracteriza al corazón del hombre perverso.

2- Con el divorcio los adultos acomodan su situación emocional, muchas veces a expensas de la infelicidad del niño.

3- Por ser el hombre naturaleza, el aborto se convierte en el más espantoso crimen ecológico.

4- En una sociedad materialista es más importante una reina de belleza que una ama de casa.

5- El católico light es una persona indiferente a su fe y pretende que la doctrina de la iglesia se adapte a su conveniencia.

6- La muerte cerebral es la única circunstancia en la que puede aplicarse la eutanasia pasiva ya que la distancia no es moralmente aceptable.

7- Para amar y comprender al prójimo es imprescindible colocarse en su lugar.

8- El fanatismo político a veces es propio de los aprovechadores y de los bobalicones enamorados de su líder.

9- El mejor control de calidad del médico es su propio paciente.

10- Una vergüenza para un docente es que salga reprobado un alto porcentaje de sus alumnos.

11- La realización de la mujer a expensas del abandono del hogar acarrea la muerte emocional del niño.

12- Un acto de soberbia es pretender pruebas de la existencia de Dios como condición para amarle.

13- Al malvado le es muy difícil admitir que su muerte pueda ser natural.

15 para Meditar

1. Quien se burla del anciano, se mofa de su propio destino.

2. La miseria moral es producto de la crisis de fe.

3. Cuando un pueblo se encuentra en dificultades económicas es cuando se conoce mejor el grado de moralidad de sus ciudadanos.

4. Ni con el capitalismo deshumanizado ni con los regímenes totalitarios se logra alcanzar el bien común.

5. El líder con trastornos de la personalidad es quien tiene más poder de disuadir a las masas.

6. Si quieres que un gobierno se auto-destituya no le hagas oposición.

7. El trabajo enriquece, la limosna empobrece.

8. En la medida que se respeten los derechos humanos el pueblo será más soberano.

9. Los regímenes autócratas traen como consecuencia la transformación de la sociedad en una olla de presión.

10. La riqueza adquirida con honradez estimula el odio del envidioso.

11. El populista dice amar a los pobres mientras les saca provecho.

12. El más grave problema del hombre actual es la relativización de la moral y de la verdad.

13. En política, unidad y ambición son incompatibles.

14. La indiferencia religiosa es más dañina que el ateísmo.

15. Los medios de comunicación son el reflejo de la realidad de un país.

16 para Meditar

1. El bien es la inteligencia de la razón.

2. Los partidarios del aborto han tenido la suerte de no haber sido abortados.

3. El tirano es repudiado por la gente pensante y adorado por la plebe ignorante.

4. En ciertos hombres muy religiosos se suele ocultar un santo o un perverso.

5. Si se tiene recta conciencia no se puede ser feliz e inmoral al mismo tiempo.

6. Durante la guerra, los soldados se encuentran en el frente de batalla y los generales en la retaguardia, pero, en los desfiles militares, conmemorativos de dichos combates, los generales van al frente y los soldados en la retaguardia.

7. Los bobalicones son quienes suelen extasiarse con las habladurías de paja de los demás.

8. Cada sepultura es testimonio silencioso de la historia de un ser humano.

9. A veces un noviazgo roto a tiempo es el mejor antídoto contra el divorcio.

10. Si se llegara a aceptar la clonación del hombre, se pudiera ir pensando, desde ahora en la posibilidad de instalar fábricas de salchichas humanas.

11. El hombre es el sujeto en las investigaciones biogenéticas, pero el manejo indiscriminado del material genético, lo convierte en objeto.

12. En general la permanencia de la mujer en el hogar es lo único que garantiza el adecuado desarrollo físico, mental y emocional del niño.

13. Si hay un desfase entre la cultura humanista y la tecnológica se debe al mal uso de la libertad por parte del hombre.

14. El desplante de los toreros al toro, durante la faena en el ruedo, siempre lo realizan vigilando con el rabo del ojo al animal.

15. En toda sociedad depravada los principios éticos y morales, son considerados como pendejadas.

16. En las leyes humanas se podrá despenalizar el aborto, pero no en la ley de Dios, que está grabada en el corazón de los hombres de buena voluntad, que repudian la cultura de la muerte.

Los Extremos se Tocan

Desde un punto de vista pragmático los extremos se tocan; de ahí que haya puntos de convergencia entre el capitalismo liberal clásico y el Castro-Comunismo en circunstancias históricas ya superadas: la explotación del hombre por el hombre (Capitalismo Liberal) y la explotación del hombre por el Estado (Castro-Comunismo). Ambos extremos son materialistas. El hombre no es un fin de la economía sino un objeto de la misma. Ambos niegan el valor absoluto de la persona humana, considerando al hombre como un instrumento al servicio de la producción del Estado o del capital. Ambos niegan los derechos fundamentales de los hombres: la libertad (Castro-Comunismo), la de subsistir con dignidad al concentrar las riquezas en las manos de una minoría (Capitalismo Liberal). En ambos la economía posee una connotación meramente científica, es decir, tiene carácter amoral, lo que conduce a una postura inmoral y deshumanizada. Ambos se convierten en una dictadura, abierta, o disfrazada. En conclusión, estas concepciones filosóficas erróneas solo sirvieron en el capitalismo liberal clásico y sirven en el Castro-Comunismo para que una élite se afiance en el poder convirtiéndose en una pandilla de zánganos depredadores del sistema impuesto al pueblo por la fuerza y el engaño.

Es necesario considerar la importancia de la empresa humanista como pilar fundamental en el desarrollo de las economías modernas.

Ñángara

Extraño ejemplar de la política que sin generalizar se caracteriza por:

- 1.- Ser un resentido social.
- 2.- Vivir del pasado añorando regímenes e ideas ya caducas.
- 3.- Por su mal genio no goza de relaciones interpersonales satisfactorias, amén de que buena parte muere de infarto fulminante.
- 4.- Es perfeccionista y goza despotricando a los demás.
- 5.- Es autoritario.
- 6.- Por su cinismo ejecuta al enésimo grado todo lo que critica.
- 7.- Es ateo y anticlerical.
- 8.- No tolera posturas contrarias a las suyas porque tiene piel de quinceañera.
- 9.- El gringo es su enemigo natural.
- 10.- Se le considera como "izquierdista bancario".
- 11.- Todo el mundo lo quiere (pero bien lejos).

Reflexiones

El fanatismo más ciego, es el de la plebe enamorada de su líder.

"Al pueblo se domina con amor o con temor". Maquiavelo.

El líder con trastornos psicológicos es quien tiene más poder de disuadir a las masas.

La abstención electoral se hace cómplice de los desafueros que puedan cometer los gobiernos electos.

El ataque sistemático a la Iglesia es propio de gobiernos autócratas.

"Que la sangre caiga sobre nosotros y sobre nuestros hijos". El populacho judío.

El pueblo que glorificó a Jesús, fue el mismo que lo crucificó.

Verborrea, cinismo y soberbia son los vicios de un aprendiz a dictador.

Ocho para Meditar

El trabajo honra, la limosna humilla. El principio de solidaridad en aras del bien común, se opone a la lucha de clases.

La recta conciencia de un hombre no se mide ni se vende con la riqueza material.

La armonía del hogar se refleja en la conducta de los niños. Si bien hay un contingente de reservistas hay también un ejército de indigentes y desempleados quienes son capaces de humillar la conciencia de un mandatario.

Con un gobierno populista los pobres se hacen más pobres. En política no hay derecha ni izquierda, ni revolución ni contrarrevolución, quienes existen son hombres con vergüenza y hombres sinvergüenzas.

(Confesión de Fe): Busqué la belleza temporal sin presentir que mi búsqueda era la búsqueda de la belleza absoluta, anhelé la eternidad a pesar de mi condición espacio-temporal, como siempre me intrigó la verdad, te hallé en la Fe, y al fin encontré la felicidad.

VII para Meditar

- I.-** En la medida que se minimice la libertad del hombre la democracia se agiganta en la conciencia de los pueblos.
- II.-** Los bancos no hacen revolución pero guardan el dinero de los "revolucionarios".
- III.-** Quien ama a sus padres jamás se arrepentirá de no haberlo hecho.
- IV.-** En el aborto no se podrá borrar de la conciencia el asesinato de lo que pudo haber sido la sonrisa y la mirada inocente de un niño.
- V.-** Por su sabiduría y dedicación al niño la mujer del hogar es la más hermosa del universo.
- VI.-** Los hombres se jubilan pero no las ideas, por lo que su eminencia el Cardenal Castillo Lara cuenta con el apoyo moral solidario del pueblo católico fiel a la doctrina social de la iglesia.
- VII.-** El apoyo meramente emocional a un líder es una actitud irracional e irresponsable.

Reflexión: Ocho Pensamientos

- El peor de los ateos es el que vive a espaldas de Dios y se confiesa creyente.
- La Iglesia la integran la jerarquía y los fieles católicos por lo que, si hay, crisis, es la provocada por el creyente light.
- "Mujer si dices no querer hacer el papel de cachifa en el hogar, lo serás de tu jefe en la oficina.
- El capitalismo de Estado atenta contra la libertad y el afán de superación de los ciudadanos y los convierte en esclavos de una camarilla gobernante.
- La libertad del hombre no permite que su destino sea fatal.
- Cuando un alto porcentaje de mujeres regresen a sus hogares, el futuro del país se salvará porque habrá quien susurre una canción de cuna, acaricie a un niño, aconseje a un joven y acompañe a un padre.
- Cuando hay ilusión, el pueblo reacciona con afecto, y si hay desilusión, con conciencia e inteligencia.
- El crimen y el vicio se enseñorean en todas la sociedades depravadas.

XII Pensamientos

- I.-** La doctrina de la Iglesia es escándalo porque se opone al mal en el mundo.
- II.-** La ética y la moral no se encuentran prisioneras en las barreras del tiempo y del espacio.
- III.-** Con las máquinas electorales la alta tecnología se pone al servicio de la más sofisticada tramposería.
- IV.-** Si el poderoso ejército yanqui se atreve a invadir a nuestra patria, el glorioso ejército venezolano le tiene una sorpresita: batallón de indios armados con flechas embadurnadas con curare.
- V.-** El conductor de un pueblo no puede ser un agente de la discordia y un dilapidador de las riquezas de una nación.
- VI.-** Por no ser un rebaño de ovejas, necesitamos un presidente demócrata y no un caudillo.
- VII.-** Se fue el tramposo y quedó la trampa.
- VIII.-** Una caída permanente en los precios del petróleo nos convertirá en un ejército de harapientos deambulando por las calles en busca de una migaja de pan en los basureros de las ciudades.
- IX.-** La fama del hombre justo perdura en el tiempo.

X.- Dialéctica de la caída de las autocracias en América: trampa electoral-abstención electoral-plebiscitos- final del régimen instauración de la alternabilidad democrática del poder.

XI.- Los pueblos sumisos e indiferentes son presa fácil de los regímenes autoritarios.

XII.- Pie egipcio: dedo gordo más largo que el segundo dedo. Pie cuadrado: dedo gordo de igual tamaño que el segundo dedo. Pie griego: dedo gordo más pequeño que el segundo dedo.
¿Te has visto el dedo gordo del pie últimamente?

X Pensamientos

- I.- Lo paradójico del mundo actual es, que la persona se cultiva al mismo tiempo que se desprecia.
- II.- Los verbos más conjugados son el verbo matar y el verbo robar.
- III.- La compra sistemática de conciencias se desvanece en la medida que el dinero se vuelva sal y agua.
- IV.- El gobierno será sordo pero el pueblo sí escucha.
- V.- Con las elecciones primarias se liquida la dispersión de los líderes políticos de la oposición.
- VI.- El bien común lleva implícito el respeto a la dignidad de las personas.
- VII.- Dios no permite el daño moral, es el hombre quien lo suscita por el mal uso de su libertad.
- VIII.- A través del silencio el alma escucha la voz de Dios.
- IX.- La moral es un acto de conciencia por lo que es inaceptable que se pretenda asignarle connotación política (poder "moral").
- X.- La autoridad no infiere de sí misma su legitimidad moral.

IX Pensamientos

- I.- El sueño de todo autócrata es perpetuarse en el poder.
- II.- La Democracia es el sistema que más se adapta a la naturaleza del hombre.
- III.- La alternabilidad en el poder es el proceso histórico que más contribuye a perfeccionar la Democracia.
- IV.- El amor que predicó nuestro señor Jesucristo no tiene nada que ver con el odio y la lucha de clases que promueven los escasos regímenes comunistas que hoy subsisten.
- V.- Si bien la clase militar no tiene como misión el derrocar gobiernos, tampoco tiene por que avalar los engaños electorales que pudieran echar a rodar por el suelo la ilusión de un pueblo.
- VI.- A los comunistas les insertaron una grabadora en el cerebro porque siempre tienen el mismo discurso fastidioso hasta la saciedad.
- VII.- El régimen autocrático de Venezuela utiliza el nombre de nuestro Libertador, Simón Bolívar, al igual que lo hizo Fidel Castro, quien para instaurar su dictadura utilizó el nombre del prócer cubano José Martí.
- VIII.- El hombre con dignidad, por dinero no cambia su libertad.
- IX.- Los 7 pecados capitales son: soberbia, avaricia, envidia, ira, lujuria, gula y pereza ¿En cuál se anotó usted amigo lector?

Nueve para Meditar

La Cruz es el símbolo del sufrimiento que conduce al conocimiento de la sabiduría.

La luz de la ciencia es la luz que ven nuestros ojos, la luz de la fe es la luz de la sabiduría, y la luz del amor es Dios.

El patriotismo es deseable, el nacionalismo detestable.

La pobreza es una cultura que se alimenta con la limosna y se enriquece con el trabajo.

La abstención electoral es una forma excelente de resistencia pacífica.

El cielo es la esperanza del pobre y el infierno la quinta paila donde van a parar los dictadores.

De acuerdo con el sano criterio de la psicología social, y en vista de las condiciones electorales actuales, hay que dirigirse a todos los manicomios del país a buscar a un loco "bueno", para lanzarlo como candidato a la silla presidencial.

La verborrea acompañada de la intriga es manifestación de una psicopatía.

El petróleo es una fuente de energía no renovable, por lo tanto derrocharlo es un crimen que atenta contra nuestras futuras generaciones.

10 para Meditar

1.- Quien ignora la doctrina Social de la Iglesia es quien se rasga las vestiduras cuando un sacerdote habla de las injusticias sociales de un régimen.

2.- Si las venideras votaciones no son manuales y los partidos de oposición no lanzan un candidato único se debe pasar a la resistencia pasiva y no asistir a las urnas electorales.

3.- La educación laica ilustra, la religiosa educa. No es lo mismo decir que "el chimpancé vive en manadas" que decir "honra a tu padre y a tu madre".

4.- La verdadera felicidad del hombre consiste en la práctica de la virtud.

5.- Los primeros mártires cristianos sacrificaron su vida sucumbiendo en las mandíbulas de un león, hoy en día hay muchos "beatos" cómodos e ineficientes que no son capaces de enfrentarse ni siquiera a un ratón.

6.- Al pueblo cubano lo engañaron y en vez de un régimen democrático le implantaron un régimen comunista basado en el terror. El pueblo venezolano va por el mismo camino.

7.- En el régimen Castro-Comunista, que ahora lo llaman en Venezuela el socialismo del siglo XXI, todos los ciudadanos son iguales en pobreza, mientras la dirigencia nada en riquezas.

8.- La justicia es superior a la ley, y el amor es superior a la justicia.

9.- En vez de legalizar el aborto, ¿por qué no se pide la legalización de la pena de muerte a los homicidas psicópatas? logrando de esta manera evitar los ajusticiamientos extrajudiciales y los linchamientos populares.

10.- La lucha de clases que promueven los regímenes autoritarios no tiene que ver nada con la verdadera revolución del amor de nuestro señor Jesucristo.

IX Pensamientos

I.- A los inmorales la conciencia no los inquieta, pero la muerte los humilla.

II.- El progreso meramente material conduce al hombre a la miseria moral.

III.- Las cosas en orden estimulan el orden en la mente.

IV.- El hombre quien camina en las sendas de la injusticia tarde o temprano sucumbe en sus trampas de maldad.

V.- El sueño del justo es placentero.

VI.- El reconocimiento al mérito humano es una de las conquistas del hombre civilizado.

VII.- La intolerancia al prójimo es hija del egoísmo de algunos hombres.

VIII.- Mientras que la virtud del hombre humilde es perenne el poder del soberbio es efímero.

IX.- Ni el fusil ni el dinero logran desviar la recta conciencia de los caminos de la justicia.

IX Pensamientos

I.- "Caín, ¿Qué has hecho? Se oye la sangre tu hermano clamar a mí desde el suelo, maldito seas lejos de este suelo que abrió su boca para recibir de tu mano la sangre de tu hermano" (GN 4,10-11).

II.- "La preservación del bien común de la sociedad exige colocar al agresor en estado de no poder causar perjuicio". "La iglesia ha reconocido el justo fundamento del derecho y deber de la legítima autoridad pública para aplicar penas proporcionadas a la gravedad del delito sin excluir en casos de extrema gravedad el recurso a la pena de muerte". (N° 2266 Catecismo de la Iglesia Católica).

III.- En la noche se oyen los gritos y lamentos de las víctimas asesinadas mientras la sociedad duerme y el Estado permanece indiferente.

IV.- La vida de un delincuente homicida no puede ser superior a la vida de muchos inocentes.

V.- La familia es un faro que nos guía en la feroz batalla de la vida.

VI.- La mayor estupidez de un hombre es no evitar las situaciones que lo pueden llevar a la infelicidad.

VII.- No abandones a tus padres en la indigencia, para que después no seas abandonado por Dios y por tus hijos.

VIII.- A la mala fe le llaman "viveza criolla".

IX.- En Venezuela al psicópata homicida lo meten en un psiquiátrico y después lo sueltan para que siga matando; en Estados Unidos lo raspan por ser altamente peligroso.

XI Pensamientos

- I.-** La belleza del alma es imperecedera, la del cuerpo corruptible.
- II.-** El divorcio y el aborto son las manifestaciones más fehacientes de la falta absoluta de amor al niño.
- III.-** Las pruebas nucleares, lejos de ser exitosas, son una verdadera amenaza contra la raza humana.
- IV.-** Las doctrinas nazi, fascista y castrocomunista fueron engendradas por mentes psicopáticas, enemigas del hombre.
- V.-** La libertad es hermana de la verdad.
- VI.-** El déspota pretende mantener en prisión la conciencia de un pueblo.
- VII.-** Una nueva trampa electoral es una humillación que el pueblo no piensa tolerar.
- VIII.-** El malvado esconde su bajeza ante los ojos de los hombres, pero no puede hacerlo ante la mirada escudriñadora de Dios.
- IX.-** La voluntad del pueblo es la voluntad de Dios, que no puede desafiar el dictador.
- X.-** La virtud es encomiable, la maldad despreciable.
- XI.-** La ceguera espiritual nos conduce a la infelicidad, la corporal nos puede llevar a la santidad.

IX Pensamientos

- I.-** Las virtudes que más enaltecen al médico son: la piedad y la honestidad.
- II.-** La prudencia nos invita a la búsqueda permanente de la sabiduría.
- III.-** La crisis de valores sobreviene porque el ser humano desdeña su miseria.
- IV.-** El razonamiento torpe aparta al hombre de Dios.
- V.-** Con el nacimiento de Jesús se encarna la Fe, la esperanza y el amor en la humanidad.
- VI.-** La pobreza y la riqueza rindieron adoración al niño Dios en Belén.
- VII.-** Si un fenómeno sociopolítico te afecta, ubícate en un contexto histórico que te permita entender las realidades que aparecen y desaparecen con el correr del tiempo.
- VIII.-** Ni-Ni: ciudadano que nace, se alimenta, evacua y duerme sin ningún tipo de responsabilidad ni sensibilidad social.
- IX.-** La única competencia que debe existir entre los médicos es el deseo de estudiar, ya que la equivocación en el ejercicio de la profesión le hace mucho daño al paciente.

Reflexión

IX Pensamientos para el hombre

- I. El relativismo en ética y moral es una auténtica aberración.
- II. El manifestar reiteradamente la mentira de que el poder reside en el pueblo puede convertirse en un boomerang para el propio Gobierno.
- III. La compra de conciencias engendra mercenarios, quienes no son fieles ni a sí mismos.
- IV. Para algunos líderes de la oposición es más cómodo conducir al pueblo al holocausto electoral que sacrificarse en la arena política.
- V. El espíritu libera.
- VI. La lucha heroica de un pueblo por su libertad provoca los desmanes de los regímenes de fuerza que los conduce a su propia destrucción.
- VII. Si tienes duda sobre si debes o no acudir al plebiscito electoral utiliza el comodín del pueblo.
- VIII. La Presidencia y la Asamblea son poderes constituidos y no constituyentes, entonces, ¿para qué se somete al pueblo a un referéndum ilegal?
- IX. Lo más despreciable de un hombre es el cinismo, la mentira y la hipocresía.

Valores

Dos personalidades distintas, que conviven, convierten el matrimonio en una prueba psicológica de inteligencia, comprensión y amor. El hombre, desde el punto de vista hormonal, es relativamente estable.

La mujer sufre de cambios en este sentido, que engendran situaciones muchas veces incomprendidas por su pareja, por lo que es recomendable en esos periodos de comunicación difícil la práctica del boxeo de sombra.

Padres: a los hijos hay que aconsejarlos y dejarles crecer sin menoscabar su libertad.

Hijos: en la ancianidad de sus padres, que es la edad más hermosa de su existencia porque los acerca más a Dios, denles protección, respeto y compañía, ya que ellos, más que dinero, lo que requieren es amor.

No los abandonen, para que después ustedes no sean abandonados a su vez por sus propios hijos.

Padres: amen a sus hijos, sean diligentes para que nunca caigan en la desgracia de la miseria moral.

No olviden que la riqueza material es efímera, pero la espiritual, que es imperecedera, es la mejor herencia que le podemos dejar a nuestros descendientes.

Recomendaciones Decálogo para un Matrimonio Feliz

Dedicado a Pablo Brassesco

- I.**- Por amor al trabajo no descuides a tu pareja.
- II.**- Ayuda en el hogar.
- III.**- Comportate en todo momento como un caballero o como una perfecta ama de casa.
- IV.**- Cuida tu aspecto físico.
- V.**- Dedica tiempo para los viajes y distracciones en familia.
- VI.**- Jamás hables mal de tu suegra o suegro.
- VII.**- Deja de ser pichirre con tu pareja.
- VIII.**- Tal cual ves obséquiale algo.
- IX.**- Baila al son que te toquen, si está alegre, alégrate; si está serio, enséiate.
- X.**- No contradigas en nada al otro cónyuge (así no tenga la razón), de esa manera evitarás que el rancho se prenda.

Reflexiones: Siete para Meditar

- 1.** El bien común como ley universal del hombre racional no puede reinar en un régimen en el que impera la irracionalidad.
- 2.** Para morir con felicidad hay que sepultar todo deseo de lo material.
- 3.** La doctrina cristiana es la auténtica revolución, ya que puede transformar el corazón del hombre.
- 4.** El silencio y la soledad son la mejor estrategia para enfrentar la impertinencia, la intriga y el desatino de ciertas personas.
- 5.** Las leyes son para que refine la justicia entre los hombres y no para convertirlas en instrumento de fuerza al servicio de quien detenta el poder.
- 6.** El concepto emitido por la presidenta del Tribunal Supremo de Justicia, de que "las Leyes no son para criticarlas sino para cumplirlas", irrespeta la libertad del ciudadano a disentir y por lo tanto es una flagrante violación a los derechos humanos.
- 7.** El culto a la personalidad es la expresión profunda de una despreciable mediocridad.

Pensamientos. Para reflexionar

Dedicado al diario **El Nacional**

- 1.** La ambición enceguece la razón. No te apegues a lo material, no vaya a ser que la muerte se convierta en el gran fraude de tu vida.
- 3.** El amor es lo único que puede mantener el equilibrio ecológico emocional entre los hombres. La angustia existencial es un rechazo a la nada y un conocimiento intuitivo respecto a la eternidad del alma.
- 5.** Si poseo abundantes bienes materiales y no tengo principios éticos y morales, lo que soy es un cerdo con collar de oro. Si el hombre es consciente de su existencia no lo es a través de la materia sino de su alma inmortal, que trasciende la dimensión espacio-temporal.
- 7.** Lo importante, no es un trabajo, sino las limosnas que el gobierno da, aunque después la delincuencia lo liquide.
- 8.** La conducta es hija de la libertad, si se le presta atención se refuerza, y si se ignora se apaga (Psicología Conductista). Con mi boina y mi franela roja estoy convencido de que todo el poder del Estado "está" en mis manos.
- 10.** Dios bendiga y proteja a los periodistas de esta nación, que han afrontado con la verdad un régimen de corte autoritario.

Siete Pensamientos para Reflexionar

- I)** Así como el oído no funciona en el vacío y el ojo no ve sin la luz, el alma no necesita de medios físicos para intuir a Dios.
- II)** La soledad nos hace libres.
- III)** La Fe es un acto de percepción pura y no de sensación.
- IV)** La mezquindad es hija del egoísmo.
- V)** En política la esclavitud emocional conduce al fanatismo ideológico.
- VI)** Si no se le puede atribuir a una orquídea los conceptos de riqueza y pobreza que se le asignan al hombre ¿entonces quién es más feliz, el hombre o la orquídea?
- VII)** Hay que pensar más en ser feliz y menos en el sufrir.

Reflexiones Pensamientos para Meditar

La ciencia no puede pretender concebir el conocimiento de Dios como un objeto de experimentación.

La materia es la nada que se interpone entre nuestra existencia y la realidad absoluta de Dios.

Hay que pensar en el futuro para asegurar el éxito en el presente.

Quien piensa que en todo momento lo van a matar o es paranoico o tiene la conciencia bien oscura.

Los soberbios y los malvados se imaginan que nunca se van a podrir.

Comenzó con cara de Quijote y terminó con cara de Sancho Panza.

Las leyes no son superiores a la justicia y por el hecho de ser decretadas no necesariamente deben ser acatadas por el ciudadano cuando vulneran su libertad.

Las revoluciones comunistas sólo han servido para que se enriquezcan los vivarachos.

¿Por qué si nos tiran piedras nos defendemos con pétalos de rosas?

9 Pensamientos

1) La mayor expresión del masoquismo de un pueblo se manifiesta cuando no tiene conciencia de su libertad.

2) " Hay tres clases de ciudadanos los primeros son los ricos, que son indolentes y siempre anhelan más, los segundos son los pobres que no tienen nada, están llenos de envidia, odian al rico y son fácilmente engañados por los demagogos, entre los dos extremos están aquellos que dan seguridad al estado y mantienen las leyes" EURÍPIDES (AC).

3) En el dictador los argumentos de fuerza sustituyen a la razón.

4) Un argumento es ofensivo cuando en vez de tratar de refutar la verdad de lo que se afirma se ataca al hombre que hace la afirmación (PRINCIPIO LÓGICO).

5) El argumento populista se caracteriza por un llamado emocional a las masas con el fin de ganar su asentimiento para una conclusión que no esta sustentada en pruebas (PRINCIPIO LÓGICO).

6) La persona que no tiene mucha capacidad de entendimiento razona con argumentos que no están acordes con la realidad.

7) Dios nos creó libres para ser sus hijos y no para ser esclavos.

8) Cuando el poder se sustenta en mercenarios, reina la desconfianza.

9) "Amor con hambre no dura" (EL PUEBLO).

XII Pensamientos

I.- ¿Por qué tanta soberbia y maldad? ¿Por qué tanta ambición de poder y riqueza si algún día con la muerte todo lo has de dejar?

II.- Los términos que más usan los aprovechadores son: revolución, pobreza y pueblo.

III.- La compra de la conciencia de un pueblo es indicio del profundo desprecio que se le tiene.

IV.- El culto a la personalidad surge como imposición a una parte de la población, interesada que le den, fanática y temerosa, sumergida en un mar de mediocridad.

V.- El trabajo en equipo es la forma más inteligente de ejercer la medicina.

VI.- En la mente se liberan las ideas, pero no deben utilizarse para esclavizar a la mente.

VII.- La mayor felicidad de un hombre es hacer el bien a los demás y no ser un factor de intriga y de discordia.

VIII.- El peor explotador de un pueblo es el mismo pueblo.

IX.- La diferencia entre el capitalismo de Estado y la actividad capitalista privada la establece la libertad.

X.- Es urgente restablecer el Ministerio para la Inteligencia.

XI.- La insensatez de un sector de la población puede conducir a una nación a períodos históricos oscuros.

XII.- No maltrates a tus hijos ni permitas que levanten la mano contra ti, no vaya ser que algún día recibas una soberana paliza.

IX Pensamientos

- I.** La gente de mala fe termina siendo víctima de su propia intención.
- II.** La caricia que se le dispensa al hijo, es la mejor vacuna contra la psicopatía de profundo contenido emocional.
- III.** La música clásica eleva al hombre por encima de su instinto animal.
- IV.** Según los camaradas, ser rico es malo; pero, lo que no dicen, es que es sabroso.
- V.** La disidencia orienta al demócrata y exaspera al autócrata.
- VI.** Al lacayo se le descubre por la sonrisa estúpida que le obsequia a su jefe.
- VII.** Con el cuento de la revolución, los camaradas se están dando un vidón.
- VIII.** Los dos extremos que más menoscaban el bien común son el capitalismo de estado y el capital privado deshumanizado.
- IX.** Quien es verdaderamente católico y conoce la doctrina social de la Iglesia, repudia el castrocomunismo por ser ateo y materialista.

Reflexión X Pensamientos

- I.- El maltrato al niño comienza en el seno materno cuando se utiliza la violencia contra la mujer embarazada.
- II.- No hay revolucionarios, lo que hay son envidiosos modernos de la riqueza ajena.
- III.- Con el capitalismo de estado, Juan Bimba sólo cambia de amo.
- IV.- A los dictadores moribundos o ya fallecidos, los chupamedias pretenden convertirlos en semillas.
- V.- El Estado omnipotente y omnipresente compromete la libertad del hombre.
- VI.- Hay personas que pasan a la historia como unos perfectos canallas.
- VII.- La sabiduría de un gobierno está en escuchar al disidente y repudiar al adulante.
- VIII.- La manipulación, junto con el temor, es la estrategia que utilizan los dictadores para someter a un pueblo.
- IX.- Comparar a nuestro señor Jesucristo con el Che Guevara o con Carlos Marx es una postura irreverente de connotación diabólica, demencial y sacrilega.
- X.- El Gobierno hace boxeo de sombra con el régimen democrático norteamericano.

Reflexión X Pensamientos

- I.- Quien ama la sabiduría no considera el lucro como su única prioridad.
- II.- En el maltrato infantil se sustituye el diálogo por la fuerza bruta.
- III.- El comunismo desprecia los valores patrios y religiosos de una nación.
- IV.- La conducta sexual responsable es el mejor antídoto contra el aborto.
- V.- El desecho de embriones humanos en las investigaciones genéticas es una ofensa a Dios y un crimen ecológico ¿acaso no deja de nacer un árbol si se destruye su semilla?
- VI.- La adulación es el alimento del megalómano.
- VII.- ¿Hasta cuándo los líderes de la oposición hacen el papel de bobalicones?
- VIII.- Hay diligencia para perseguir a la disidencia y negligencia para combatir a la delincuencia.
- IX.- El autócrata dice "amar" a sus seguidores por ser estos objeto de su dominio.
- X.- El autócrata soborna al ciudadano y le concede "todo", excepto el derecho de ser libres.

Sociedad

10 Pensamientos para el País

- I.- Un pueblo inmoral es un pueblo miserable.
- II.- El hombre de mala fe menosprecia la honradez de las personas.
- III.- Hay hombres que son avaros a pesar de tener un pie en la ciudad y otro en el cementerio.
- IV.- El hablar al niño estimula su inteligencia.
- V.- El deseo de poder no se fundamenta en la fuerza del espíritu, sino en su debilidad.
- VI.- Las marchas multitudinarias, al igual que las bailoterapias, estremecen al Gobierno, pero de risa.
- VII.- El autócrata tiene deseo de poder y las masas anhelo de sumisión.
- VIII.- El autócrata manipula la parte emocional del ciudadano y de sus seguidores, quienes son presa de la sugestión hipnótica que los conduce a la sumisión.
- IX.- El autoritarismo es sadismo, la sumisión masoquismo.
- X.- A veces se establece una relación sado-masoquista entre un pueblo y un gobierno con la consecuente transformación del amor en odio.

Reflexión

11 Pensamientos para la Sociedad

1. Maldito el hombre que se lucra sin importarle el daño que le hace a los demás.
2. Los principios religiosos no son ajenos al hombre, por ser parte de su naturaleza.
3. El fariseo practicante apela a la ley que pisotea para justificar sus atropellos.
4. Cerraron los ojos y se taparon los oídos, pero no podrán acallar el anhelo inmenso de libertad.
5. En el déspota la soberbia es superior a la razón.
6. Un hombre inmoral se coloca por debajo de la bondad antológica del animal.
7. El médico enfermo comprende más el sufrimiento de sus pacientes.
8. El demócrata verdadero presta atención a las protestas populares, el déspota las desprecia.
9. Las armas y el dinero sólo son espejismos de fuerza en un régimen autocrático.
- 10.- "La guerra es un juego serio en el que uno compromete su reputación, sus tropas y su patria".
- 11.- "Si eres orgulloso conviene que ames la soledad; los orgullosos siempre se quedan solos".

Reflexiones Nueve Pensamientos

- I.-** Ni el colectivismo (Socialismo), ni el individualismo (Capitalismo) son compatibles con el bien común.
- II.-** En el colectivismo el amo es el estado, en el individualismo es el capitalista y en la democracia es el pueblo.
- III.-** Es despreciable el médico quien considera al paciente como un objeto para lucrarse.
- IV.-** La fidelidad en el matrimonio es la expresión más noble del amor conyugal.
- V.-** Se podrá privar al hombre de los bienes materiales, pero de lo que no pueden despojarlo es de su dignidad moral.
- VI.-** La desgracia del hombre moderno es pretender ignorar la realidad de la miseria humana.
- VII.-** Los trastornos psicológicos de un líder entran siempre en sintonía con los de sus seguidores.
- VIII.-** El trabajo productivo de los ciudadanos vale más que la riqueza petrolera.
- IX.-** Más que una "moral" revolucionaria el ciudadano lo que necesita son de valores cristianos.

Reflexión IX Pensamientos

- I.** Poder y riqueza para los "revolucionarios rojos rojitos" y comunismo para el pueblo venezolano.
- II.** A la dictadura cívico-militar de Venezuela la llaman socialismo en el siglo XXI.
- III.** Si los sacerdotes, obispos y cardenales tienen que quitarse la sotana para hacer política, algunos políticos tienen que ponérsela para ser honestos.
- IV.** Dios Todopoderoso es el único que consuela la soledad existencial del hombre. Sin duda, hay que buscar a Dios.
- V.** Al final de los tiempos los vivos envidiarán a los muertos, pero por ahora no queremos más muertos.
- VI.** Es fariseo quien manifiesta ser católico y al mismo tiempo ataca injustamente a la Iglesia y a sus ministros.
- VII.** La verdad de las cosas, expresada en su momento oportuno, es la que más resplandece.
- VIII.** La sabiduría jamás tiene su morada en la mente del soberbio. La sabiduría está en el hombre honesto y prudente en lo que hace y lo que dice.
- IX.** La existencia no tiene ningún sentido si sólo vivimos apegados a la realidad material. Hay que buscar a Dios que se encuentra dentro de nosotros.

Ideas
VI Pensamientos

- I.-** No hay actitud más estúpida que la ceguera de un hombre convencido de su verdad.
- II.-** ¿Quiénes son mayoría, los que reciben las migajas del gobierno o el resto de la población?
- III.-** Si el ciudadano constituye al Estado, este no puede ser superior al ciudadano.
- IV.-** Aconsejas votar o no votar ¿Tienes plan B?
- V.-** Cuando los hombres entran en el ocaso es cuando los vislumbra la sabiduría.
- VI.-** Quien piensa que es el único capaz de gobernar a un país, menosprecia a los demás.

Reflexiones
Cinco Pensamientos

- I.-** Suprimir el dolor no tiene el mismo sentido que suprimir a la persona, por lo tanto la eutanasia no significa morir con dignidad.
- II.-** La soberbia nubla la inteligencia y conduce a la torpeza.
- III.-** La fama, la riqueza y el poder se diluyen con el tiempo.
- IV.-** A pesar de la globalización de las comunicaciones gran parte de la población se encuentra totalmente desinformada.
- V.-** Si lo que pretende el Gobierno es crear cisma entre los obispos y la feligresía católica debemos decirle que a lo único que estamos dispuestos los católicos es a perder la vida por la libertad y la fe que nos ha transmitido nuestra Iglesia y no por un ídolo de barro.

Reflexiones IX Pensamientos

- I.-** La venida de Jesús a Belén trascendió toda miseria humana.
- II.-** En la noche de Navidad, el corazón de Dios se aloja en los zapatitos de los niños pobres.
- III.-** La estrella de Belén alumbra la soledad de los niños de la calle.
- IV.-** Las leyes son para que reine la justicia entre los hombres y no para ser instrumentos de fuerza al servicio de quien detente el poder.
- V.-** Por atropellar los principios de la ecología, la humanidad camina inexorablemente hacia la extinción.
- VI.-** Los psiquiatras escuchan, los psicólogos dictan normas de conducta y Jesús consuela la angustia existencial del hombre.
- VII.-** Dios ama a pobres y ricos, por lo que Jesús nunca predicó nada parecido al colectivismo marxista.
- VIII.-** Es hora de que se enseñe en los templos la importancia actual de los 10 Mandamientos.
- IX.-** Ante la dignidad de un pueblo, las armas enmudecen.

Reflexión 9 Pensamientos para Meditar

- I.-** La autoestima lleva implícito el respeto a la libertad de nuestros semejantes.
- II.-** El uso emocional del lenguaje es para algunos una manera de manipular a los demás.
- III.-** En el Colectivismo (Socialismo) el amo es el Estado, en el individualismo (Capitalismo) el amo es el capitalista, y en la democracia el amo es el pueblo.
- IV.-** Envista del drama histórico que estamos viviendo, ser ni-ni es ser egoísta e irresponsable.
- V.-** La impunidad ante el crimen es una forma de humillar y atemorizar a un pueblo.
- VI.-** Por encima de la unidad de los políticos esta la unidad del pueblo.
- VII.-** A la hora del sufragio el pueblo no perdonará que se haya derrochado la riqueza que se tuvo en la época de las vacas gordas.
- VIII.-** Comprar con dinero a un pueblo es una franca demostración del desprecio que se le tiene.
- IX.-** El hombre decretó la muerte de Dios sin presentir que estaba decretando su propia muerte.

Interpretación

IX Pensamientos para Reflexionar

- 1.- Si se ha dejado de amar al hombre es porque se ha dejado de amar a Dios.
- 2.- No puede haber incompatibilidad entre la razón y la fe, ya que son manifestaciones inherentes a la naturaleza humana.
- 3.- La llegada de Jesús al mundo elevó al hombre por encima de su miseria.
- 4.- Para algunos hombres contemporáneos su Dios es el becerro de oro bíblico.
- 5.- La peor esclavitud para la mente humana es someterla a una sola ideología.
- 6.- El divorcio rompe la ecología emocional del hogar.
- 7.- Parábola: había una vez un hombre que alimentaba a una fiera hasta que un día dejó de hacerlo y fue devorado por el animal.
- 8.- La pobreza mental es presa fácil del mal.
- 9.- No te alegres cuando un amigo te salude y te exprese que estas igual, porque cuando estés en la urna alguien se acercará y dirá: ¡Quedó igualito!

Reflexión

Siete Pensamientos

- 1.- Así como el oído no funciona en el vacío y el ojo no ve sin la luz, el alma no necesita de medios físicos para intuir a Dios.
- 2.- La soledad nos hace libres.
- 3.- La fe es un acto de percepción pura y no de sensación.
- 4.- La mezquindad es hija del egoísmo.
- 5.- En política, la esclavitud emocional conduce al fanatismo ideológico.
- 6.- Si no se le pueden atribuir a una orquídea los conceptos de riqueza y pobreza que se le asignan al hombre, entonces, ¿quién es más feliz, el hombre o la orquídea?
- 7.- Hay que pensar más en ser feliz y menos en el sufrir.

Reflexiones Seis Pensamientos

1. La mayor expresión del masoquismo de un pueblo se manifiesta cuando no tiene conciencia de su libertad.
2. "Hay tres clases de ciudadanos los primeros son los ricos, que son indolentes y siempre anhelan más; los segundos son los pobres que no tienen nada, están llenos de envidia, odian al rico y son fácilmente engañados por los demagogos; entre los dos extremos están aquellos que dan seguridad al Estado y mantienen las leyes". Eurípides.
3. En el dictador los argumentos de fuerza sustituyen a la razón.
4. Un argumento es ofensivo cuando en vez de tratar de refutar la verdad se ataca al hombre que hace la afirmación.
5. El argumento populista se caracteriza por un llamado emocional a las masas con el fin de ganar su asentimiento para una conclusión que no está sustentada en pruebas.
6. La persona sin capacidad de entendimiento razona con argumentos que no son acordes con la realidad.

In memoriam Al Cardenal Castillo Lara

Roca contra la cual se estrella el mar enfurecido de la vida, se divide en tradicional piramidal y nuclear democrática. Su representación matemática son el triángulo y el círculo.

La familia piramidal tiene como vértice el padre o la madre. La relación entre los miembros es vertical, autoritaria e impositiva. Reina más el temor que el amor. El diálogo es escaso, al igual que el afecto. Actúa fundamentalmente sobre la conducta y el comportamiento, es difícil decirle a un hijo que se le quiere o abrazarlo y darle un beso.

La familia nuclear es de relación horizontal, comunicativa y afectiva el mandato es persuasivo (obediencia razonada), se analizan los conflictos y matemáticamente se representa por un círculo cuyo centro son los padres equidistantes a sus hijos. Acta sobre las motivaciones y las actitudes. De una familia nuclear es muy difícil que salga un adicto a la droga.

¿A cuál familia pertenece usted?

El Nacimiento del Niño Dios

En Belén de Judea se oye un murmullo que se expande por todo el universo: gloria a Dios en las alturas y paz a los hombres de buena voluntad. Se anunciaba un gran acontecimiento: el nacimiento del Niño Dios, consuelo de la humanidad, sacrificado luego en el madero del perdón y quien después de resucitar se apareció, a sus discípulos y les dijo "la paz sea siempre con vosotros". Y es que la paz no es sólo ausencia de guerra, es amar al prójimo, a la libertad. Detestar el odio y la esclavitud ideológica de la conciencia es estar bien consigo mismo, servir y no ser servido, no acumular riquezas a sabiendas del daño que se le haga al prójimo. Estar en paz no es compatible con la ambición de poder.

El Rey Salomón decía lo siguiente: "¡Oh Dios! no me des poder y riquezas, dame sabiduría para gobernar a mi pueblo". En estos tiempos navideños suplicamos de todo corazón al Señor que se apiade de este pueblo herido por la incesante demencial y fundamentalista que quiere destruir la democracia, la paz y la felicidad de los venezolanos.

Dr. Tomas Avendaño R.

Curriculum Vitae

Información personal

Dirección: Urb. Riberas del Manzanares, Qta. Elizabeth, F-12. Cumaná, Estado sucre.
Teléfono: (0293)4334847
Correo electrónico: Tavendar5@hotmail.com
Nacionalidad: Venezolano
Fecha de nacimiento: 28/04/38
Lugar de nacimiento: San Cristóbal, Estado Táchira.
Sexo: Masculino

Educación y formación

Estudios de primaria: Escuela San Juan Bautista de los Hermanos de la Salle, Caracas.
Estudios Secundarios: Liceo Caracas, Caracas.
Estudios Universitarios: Médico Cirujano, Universidad Central de Venezuela.
Postgrado: Radiología Diagnóstica, Universidad Central de Venezuela.

Experiencia

Profesor del Seminario Interdiocesano de Cumaná en la Cátedra de Filosofía, Cumaná, Estado Sucre.

Docente en los cursos de postgrado médicos de la Universidad de Oriente, Núcleo Sucre.

Adjunto de Servicio de Radiología del Hospital Universitario Antonio patricio de Alcalá, Cumaná, Estado Sucre.

Jefe del Servicio de Radiología del Hospital Clínico San Vicente de Paúl. Cumaná, Estado Sucre.

Adjunto de la Fundación Tomógrafo Doctor Diego Martínez Navas. Cumaná, Estado Sucre.

Ha dictado conferencias sobre temas bioéticos en diferentes instituciones el Estado Sucre.

Colaborador del diario El Nacional en la sección de Lectores por más de una década.

Ha sido columnista de Diario Provincia, del Estado sucre.